
 	  Fjodor hat Folgendes geschrieben:			  Eher ist die Frage, ob man bei einer Absatzerwartung von 1000
Exemplaren überhaupt bei einem Print-On-Demand-Unternehmen richtig liegt.	

So wie ich es verstanden habe, ist es bei zu erwartenen kleinen Verkaufszahlen doch gerade sinnvoll es als
Print-on-Demand zu machen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Book on Demand <- Gute Alternativen gesucht
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